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令和４年流山市教育委員会議第６回定例会会議録 

 

１ 日 時   令和４年６月３０日（木曜日） 

開会  午前１０時００分 

閉会  午前１０時３０分 

 

２ 場 所   流山市役所 庁議室 

 

３ 出席委員  教  育  長    田中 弘美 

教育長職務代理者 杉浦  明 

委   員    宮田 義則 

委   員    割田 由佳 

委   員    山本 正子 

委   員    羽中田 彩記子 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 出席職員  教育総務部長           大塚 昌浩 

学校教育部長           宮本 信一 

        生涯学習部長           竹内 繁教 

        教育総務部次長兼学校施設課長   吉田 瑞穂 

        学校教育部次長兼学校教育課長   南  暁男 

        生涯学習部次長兼生涯学習課長   石戸 敏久 

教育総務課長           鈴木 貴之 

指導課長             郡司 美紀 

いじめ防止相談対策室長      木藤  潔 

スポーツ振興課長         小池 昌樹 

公民館長             寺門 宏晋 

図書館長             新倉 英之 

博物館長             秋谷 大和 
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７ 事務局職員 教育総務課長補佐         遠山 美保 

教育総務課庶務係長        山田 大輔 

教育総務課主事          石戸 寛諭 

８ 議案等 

  報告第 ６ 号 臨時代理の報告について（流山市いじめ問題対策連絡協議会委員の委 

嘱について） 

  協議  コ   教育財産の目的外使用について（流山市立南流山中学校） 

 

９ 議事の内容 

（開会 午前１０時００分） 

田中教育長 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

教育総務部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、令和４年流山市教育委員会議第６回定例会を開会します。 

まず、令和４年流山市教育委員会議第５回定例会の会議録をお配りしており

ますが、御意見、御指摘がございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

特になしということですので、承認ということにします。 

それでは、教育長報告をお願いします。 

 

教育長に代わり、私から令和４年流山市議会第２回定例会について御報告い

たします。６月２日から６月２２日までの２１日間、流山市議会第２回定例会

が行われました。一般質問では、２０議員のうち７議員の方から教育委員会に

関する質問がありました。主な質問の項目としては、 

 (1)学校教育、生涯学習について 

(2)ヤングケアラーへの支援策について 

(3)市立小中学校の運営（制服、校則等）について 

(4)夏休みの自由研究の発表の場について 

(5)教師の働き方改革について 

(6)学校施設の適正管理について 

(7)学校給食について 

(8)学校図書館の充実について 

等であり、教育長をはじめとして答弁対応をいたしました。その他、６月２２

日の最終日に小田桐議員から、八木北小学校の熱中症での緊急搬送を受け、緊

急質問がありました。これに対しても、適切に対応したことを答弁いたしてお
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生涯学習部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

羽中田委員 

 

 

学校教育部長 

 

 

 

羽中田委員 

 

学校教育部長 

 

 

 

ります。 

 

お手元に「マグロ大王 木村 清氏 流山に来る！」というチラシをお配り

しております。こちらを御覧いただきながら、教育長に代わり教育長報告をさ

せていただきます。５月２８日（土）に、「すしざんまい」の木村 清社長に

よるキャリア教育としての職業人講話が、教育委員会共催で開催され、冒頭に

教育長挨拶を行いました。講話の中で木村社長は、仕事をする上で一番大切な

ことは、お金を稼ぐことでもなく、生きていくためでもなく、人様を喜ばせ、

人様のためになることをすることである、と力説されておりました。また、講

話の最後に、食を通じて世界中の皆と仲良くし、皆で幸せをつかめるようにな

ることが私の夢であり使命と思っている、と結ばれておりました。資料の写真

にあるように、解体ショーはすし職人が１０人程度演出に加わり、始まりには、

長さ１６０センチメートル、重さ１５０キログラムのマグロの前で、子どもた

ちを壇上に上げ木村社長と記念写真の時間が設けられました。解体したマグロ

は、参加者１人１人壇上に上がっていただき、大トロ・中トロ・赤身のすしセ

ットを受け取り、ホワイエで試食していただきました。おすしの魅力とおいし

さを満喫していただいたものと感じております。 

 

ただいまの教育長報告に対しまして、質疑、意見等がありましたらお願いし

ます。 

 

ヤングケアラーへの対応というお話がありましたが、具体的にはどのような

質問だったのでしょうか。 

 

ヤングケアラーの実態調査等を進めた方がよいのではないかということや、

どのような対応を行っていくのか等、具体的な策についてのお話があり、それ

に対して答弁いたしました。 

 

流山市でヤングケアラーの問題が増えている等、あるのでしょうか。 

 

教師の見取りとして何人程度いるのだろうか、ということで、各家庭とのや

り取りをしながら、その上でこの御自宅のお子さんは厳しい等、そうしたこと

は把握しているところではあるのですが、具体的なところまでは難しい段階も

あるので、我々だけではなく、さまざまな部局の方と連携しながら進めていき
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羽中田委員 

 

田中教育長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

 

いじめ防止相

談対策室長 

 

 

 

 

 

 

 

たいと思います。県の方でもこの度、具体的な調査がＷｅｂで行われることに

なっており、それを基にまたデータが出てきますので、それにより具体的な対

応を進めていかなくてはならないと思います。ともかく各部局と連携して進め

ていきたいと考えております。 

 

またデータ等傾向が分かれば教えていただきたいと思います。 

 

そのほか、何かございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、以上で教育長報告については終了します。 

これより議事に入りますが、各課等報告のうち「いじめ重大事態の経過報告

について」は、個人に関する情報が含まれています。よって、流山市教育委員

会議規則第１３条第１項の規定により、非公開としたいと思いますが、御異議

ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よってこの案件につきましては非公開とします。 

それでは議事に入ります。 

報告第６号「臨時代理の報告について（流山市いじめ問題対策連絡協議会委

員の委嘱について）」を議題とします。 

報告理由の説明を求めます。 

 

（流山市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について、臨時代理した旨の

説明） 

 

流山市いじめ問題対策連絡協議会は、いじめ防止等に関係する機関及び団体

の連携を図ることを目的とし、条例の定めにより設置されるものです。今般、

新規委嘱者資料を、議案書の２ページに添付しております。こちらの新規委嘱

者の資料に記載された職及び役職等に就く協議会委員の人事異動に伴い、令和

４年６月１日付けで新たに同職に就いた方を協議会委員として委嘱させてい

ただくものです。委員の任期は、流山市いじめ防止対策推進条例第１５条第４
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田中教育長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

項に則り２年となっております。本年度は令和４年６月１日付けで別紙のとお

り５名の委嘱としております。委員の総数は８名となっており、その他に法務

局の職員、小学校の校長会長、また医療機関から医師が１名、協議会委員とし

て在籍しているという状況です。 

 

本案について質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、報告第６号は、原案のとおり了承することに御

異議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よって報告第６号は、原案のとおり可決すること

に決しました。 

次に、協議コ「教育財産の目的外使用について（流山市立南流山中学校）」

を議題とします。 

協議理由の説明を求めます。 

 

（流山市教育委員会より、流山市立南流山中学校の敷地の一部に防球ネッ

トを設置するため、使用したい旨の要望を受けた旨の説明） 

 

現在、南流山中学校のほど近い場所に図書館を建設しており、その図書館

とグラウンドの間に防球ネットを設置するため、その防球ネットの床部分を

目的外使用とする、という内容となっております。使用部分の面積は２０．

２８４平方メートル、使用者は流山市教育委員会です。目的としては、南流

山地域図書館・南流山児童センターに、中学校で使用するボールが当たらな

いようにするために防球ネットを設置するものです。使用料は免除、許可期

間は許可日の翌日から令和５年３月３１日までとします。令和５年４月１日

以後は１年を期限とし、支障がない場合は毎年更新するものとします。 

 

本案について質疑等ありましたらお願いします。 
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田中教育長 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

学校施設課長 

 

公民館長 

 

図書館長 

 

博物館長 

 

田中教育長 

 

杉浦教育長職

務代理者 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、協議コは、原案のとおり了承することに御異議

ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よって協議コは、原案のとおり了承することに決

しました。 

次に、各課等報告に移ります。学校施設課からお願いします。 

 

（学校施設だよりの配布について報告） 

 

（流山市ゆうゆう大学合同講演会について報告） 

  

（図書館こども教室の開催について報告） 

 

（企画展「流山小学校～地域とともに１５０年～」について報告） 

 

以上の各課等報告への質疑、意見等がありましたらお願いします。 

 

「学校施設だより」は、どなた向けに作成しており、どの程度配布されて

いるのですか。 

 

もともと「学校施設だより」ができた経緯としては、新設校ができるにあ

たり、その地域の方々や保護者の方々向けに作り始めたと聞いております。

しかし、新設校は、流山市の中でも特定の地域だけになってしまいます。学

校施設の施設整備費は新設校だけの予算ではなく、他の老朽改修や修繕等に

も充てているということから、なるべく全市の保護者にも関係する内容にし

ていきたいということで、今年度少しずつ変えております。新設校の内容も

もちろん盛り込んでいこうと思いますが、他にも全市的に行っているような

施設面での内容なども盛り込んでいくということから、保護者向け、児童生

徒向け、内容によっては地域向けの時もあります。各学校にもＡ３の紙で配

布しており、地域・自治会にも配布しております。また、保護者の方にはス
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杉浦教育長職

務代理者 

 

田中教育長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

いじめ防止相

談対策室長 

田中教育長 

 

 

 

キットメールで一斉送信しております。 

 

施設が古いところから見れば、そろそろうちの学校も改修してもらえるの

か等、とても大事な情報提供だと思います。 

 

そのほか、何かございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

 特にないようですので、各課等報告についての質疑を終了します。 

 続きまして、先ほど非公開と決定しました案件に入ります。 

 いじめ防止相談対策室長からお願いします。 

 

（いじめ重大事態の経過報告について） 

 

 以上をもって、本日教育委員会議に付議された案件の審議は終了いたしま

した。 

 以上で、令和４年流山市教育委員会議第６回定例会を終了します。 

 

（閉会 午前１０時３０分） 


